

A2.21 Aller se promener un dimanche

Going for a Sunday walk

<https://app.colanguage.com/french/syllabus/a2/21>



La randonnée	(hiking)	L'activité physique	(physical activity)
La promenade	(a walk)	Calme	(calm)
La prairie	(meadow)	Léger	(light)
Le paysage	(landscape)	Lourd	(heavy)
Le lac	(lake)	Monter	(to climb / to go up)
La rivière	(river)	Grimper	(to climb)
Le chemin	(path)	Faire de la randonnée	(to go hiking)
Les chaussures de randonnée	(hiking boots)	Entourer	(to surround)
La sérénité	(serenity)		

1.Exercises

1. Invitation to a walk at the lakes of Fontainebleau (Audio available in app)

Words to use: pique-nique, chemin, promenade, randonnée, paysage, chaussures, activité, prairie, léger



Dimanche prochain, notre association d'expats propose une _____ facile dans la forêt de Fontainebleau. Le rendez-vous est à 10 h sur le parking de la gare. Nous suivons un petit _____ tranquille jusqu'aux lacs. Le _____ est varié : forêt, rochers et une grande _____ près de l'eau.

La marche dure environ deux heures. C'est une _____ physique légère, ouverte aux familles et aux enfants. Prévoyez des _____ de randonnée et un sac à dos _____ avec _____ de l'eau. Après la _____, nous faisons un _____ au bord du lac, dans le calme. Si vous voulez venir, inscrivez-vous par e-mail avant vendredi soir.

Next Sunday, our expat association is organizing an easy walk in the Fontainebleau forest. We will meet at 10:00 a.m. in the train station car park. We'll follow a quiet little path down to the lakes. The scenery is varied: forest, rock formations and a large meadow by the water.

The walk lasts about two hours. It's a light physical activity, open to families and children. Please bring hiking shoes and a small backpack with water. After the walk we'll have a picnic by the lake in a peaceful setting. If you'd like to come, sign up by email before Friday evening.

1. Où et à quelle heure est le rendez-vous pour la promenade ?

2. Comment est décrit le paysage pendant la marche ?

2. Choose the correct solution

1. Dimanche prochain, nous _____ beaucoup pendant la randonnée près du lac. *(Next Sunday, we'll have a lot of fun on the hike near the lake.)*
- a. nous amuserons-nous b. nous s'amuserons c. nous amuserons
d. nous amuserons pas
2. Après le déjeuner, je _____ le petit chemin qui entoure la rivière. *(After lunch, I'll take the little path that runs along the river.)*
- a. montes b. monterai c. monterais d. montera

3. Vous _____ en découvrant les paysages calmes de la prairie.

- a. vous amuserons b. vous amuserez
d. vous amuserai

(You'll have fun discovering the peaceful landscapes of the meadow.)

4. Demain, ils _____ jusqu'au point de vue pour profiter du paysage en toute sérénité.

- a. monterez b. monteront c. monterons d. monteraient

(Tomorrow they'll climb up to the viewpoint to enjoy the scenery in complete tranquility.)

1. nous amuserons 2. monterai 3. vous amuserez 4. monteront

3. Complete the dialogues

a. Inviter un ami pour une randonnée

Julien (ami): Salut Camille, dimanche il fait beau, tu veux faire une petite randonnée ?

(Hi Camille — the weather's supposed to be nice on Sunday. Do you want to go for a short hike?)

Camille (amie): 1. _____

(Yes, great idea. We could walk around Lake Saint-Mandé — it's peaceful and the scenery is lovely.)

Julien (ami): Parfait, je prends mes chaussures de randonnée, on se retrouve à dix heures devant l'entrée du parc.

(Perfect. I'll bring my hiking boots. Shall we meet at 10:00 in front of the park entrance?)

Camille (amie): 2. _____

(Okay, 10:00 works. That way we can walk for an hour and then grab a coffee on the terrace.)

b. Choisir une promenade familiale du dimanche

Marc (frère): On fait quoi dimanche avec les enfants, une promenade légère en forêt ou une vraie randonnée ?

(What should we do on Sunday with the kids — an easy walk in the woods or a proper hike?)

Élodie (sœur): 3. _____

(A proper hike would be too much for them. I prefer a short, flat path by the river; it's calmer.)

Marc (frère): Oui, comme ça on profite du paysage et de la sérénité, sans trop grimper.

(Yes, that way we can enjoy the view and the peacefulness without too much climbing.)

Élodie (sœur): 4. _____

(Perfect. I'll pack a snack and we'll walk for an hour in the meadow — it's still good exercise.)

1. Oui, super idée, on peut marcher autour du lac de Saint-Mandé, c'est calme et le paysage est très joli. 2. D'accord, à dix heures, comme ça on marche une heure et après on prend un café en terrasse. 3. La vraie randonnée, c'est trop lourd pour eux, je préfère un petit chemin plat près de la rivière, c'est plus calme. 4. Parfait, je prépare un goûter et on marche une heure dans la prairie, ça reste une bonne activité physique.

4. Answer the questions using the vocabulary from this chapter.

1. En France, beaucoup de gens font une promenade le dimanche. Décrivez votre promenade idéale : où allez-vous et avec qui ?

2. Vous invitez un collègue ou un ami à une petite randonnée près de votre ville. Que dites-vous pour l'inviter et expliquer le parcours ?

3. Parlez d'un endroit que vous aimez pour marcher (parc, lac, rivière, forêt...). Qu'est-ce qui vous plaît dans cet endroit ?

4. Vous êtes en week-end chez des amis français à la campagne. Ils proposent une grande randonnée, mais vous êtes un peu fatigué. Comment refusez-vous poliment ou proposez-vous une alternative ?

5. Write 5 or 6 sentences inviting a friend to a Sunday walk, explaining where you're going, what the landscape is like and what they should bring.

Je t'invite à... / On se retrouve à... / N'oublie pas de prendre... / Le paysage est...

2. Important verbs

	S'amuser	Monter
je/j'	m'amuserai	monterai
tu	t'amuseras	monteras
il/elle/on	s'amusera	montera
nous	nous amuserons	monterons
vous	vous amuserez	monterez
ils/elles	s'amuseront	monteront